



#AVIACIÓN

INICIA 4T COMPRA DE BIENES DE MEXICANA

ARRANCARON LA COMPRA DE ACTIVOS E INMUEBLES DE LA DESAPARECIDA AEROLÍNEA, CON LA ADQUISICIÓN DE UN EDIFICIO EN JALISCO POR 162 MDP

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR/P4

CON AVAL DE SEDENA

- 1 • Mexicana será administrada por la empresa estatal de la Sedena.
- 2 • Se trata del Grupo Aeroportuario, Ferroviario y Servicios Auxiliares.
- 3 • La empresa administrará el Tren Maya y el aeropuerto de Tulum.
- 4 • Apertura de la dirección de Medicina, para recuperar la categoría 1.



#ADQUIEREBIENES

INICIA LA COMPRA DE MEXICANA

niveles y tres niveles de estacionamiento, ubicado en Av. Mariano Otero número 2353, colonia Verde Valle en Guadalajara, Jalisco para el desarrollo de actividades de la Primera Sede Foránea de la Dirección de Medicina de Aviación de la AFAC”, señala el proyecto.

En los estados financieros contables de Aeropuertos y Servicios Auxiliares de 2017 y 2018, se expone que Mexicana se constituyó mediante escritura pública, hipotecas en primer lugar, con un valor de liberación de 155.2 millones de pesos, compuesta por distintos inmuebles, entre ellos “terrenos y construcciones”.

La adquisición del edificio es parte del proyecto del gobierno federal para operar una aerolínea comercial con el nombre de “Mexicana”, luego de que el Sindicato de la extinta Mexicana de Aviación aceptó la oferta de compra de la marca y los activos de la empresa hecha por las autoridades federales. La transacción se estima en 815 millones de pesos, incluye el nombre, simulador de vuelo, Centro de Adiestramiento Técnico e inmuebles en la Ciudad de México y Jalisco.

Con la nueva aerolínea Mexicana, bajo la administración de la Sedena, se busca competir y ofrecer bajos precios en los vuelos comerciales a distintos destinos del país, y podría comenzar operaciones a finales de 2023. ●

63

EL GOBIERNO COMPRA EL PRIMER EDIFICIO EN JALISCO. LA TRANSACCIÓN TOTAL, DE 815 MDP, INCLUYE NOMBRE, SIMULADORES E INMUEBLES

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

• AVIONES TENÍA LA EMPRESA EN SU FLOTA.

11

• MILLO- NES DE PA- SAJEROS TRANS- PORTABA.

E

El gobierno de México inició la compra de bienes e inmuebles de la desaparecida aerolínea Mexicana de Aviación, con la adquisición de un edificio de seis pisos y tres niveles de estacionamiento en Guadalajara, con un valor de 162.4 millones de pesos.

En el inmueble, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes y la Agencia Federal de Aviación Civil planean abrir la Primera Sede Foránea de la Dirección de Medicina de Aviación de la AFAC.

“El proyecto consiste en la adquisición y habilitación de un edificio de oficinas con una superficie construida de 6,660 m2, que se compone de seis

12

• AÑOS EN HUELGA, DE LOS TRABAJA- DORES DE MEXICANA.